

RESOLUCIÓN 22/23-02

EN APOYO DE DÍA DE LA UNIDAD

CONSIDERANDO, el Día de la Unidad es un evento creado por el Centro Nacional de Prevención del Acoso de Pacer en 2011 para animar a las personas, las escuelas, las comunidades y las empresas a compartir el mensaje de que "Juntos podemos crear un mundo sin acoso; y

CONSIDERANDO, el miércoles 19 de octubre de 2022 es el Día de la Unidad, un día en el que todos se unen, se oponen al acoso y se unen como un todo; y

CONSIDERANDO, que se anima a los estudiantes, el personal y los padres a usar el color naranja para apoyar el mensaje de que nuestro distrito y la comunidad quieren prevenir el acoso y están unidos por la bondad, la aceptación y la inclusión; y

AHORA, POR LO TANTO, SE RESUELVE, que la Junta de Educación del Distrito Escolar Unificado de Conejo Valley, por la presente apoya el Día de la Unidad y la proclamación de 19 de octubre de 2022, como Día de la Unidad.

Rocky Capobianco, Secretario, Junta de Educación

Mark W. McLaughlin, Ed.D., Superintendente y
Secretario de la Junta

20 de septiembre de 2022